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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
みなさん、こんばんは！ 
先週のガバナー公式訪問例会には、会員の皆さんの多数
の出席ありがとうございました。 
私の会⻑任期はまだ 3 分の 2 残っておりますが、ガバナー
公式訪問を終えて半分終えたような気がします。 
今日は来年 5 月予
定の⻑泉ロータリー
クラブとの友好 15
周年記念⾏事の担
当例会です。この⾏
事が残された今年
度の最⼤の事業だ
と思いますので高塚
委員⻑よろしくお願いします。 
今日は、テレビ、新聞などを騒がせています TPP（環太平
洋経済連携協定）のお話を少しさせて頂きます。 
参加予定は日本、アメリカと太平洋に面している 9 か国と
なっています。政界では、⺠主党の半分とみんなの党が賛
成、他の党は反対か保留です。 
産業界では、概ね第一次産業（農業、漁業）と第三次
産業（⾦融、医療、サービス産業）が反対、第⼆次産
業（製造業などの輸出産業）が賛成です。要するに経済
産業省は賛成、農林⽔産省が反対の旗頭です。 
賛成派は今会議のテーブルにつかないと条件闘争ができな
いと言い、反対派は一回テーブルに着くと加入せねばならな
くなると言っています。 
加盟すると一番の問題は農業（米の問題）と食の安全
性、環境問題、そして⾦融、医療です。 
いずれにしても来年のアメリカの⼤統領選挙、普天間問題
を抱える日本にとっては⼤変悩ましいことです。 
私は今の日本の⽴場が最悪ですので、どちらかといえば反
対ですが、日本の将来を考える意味でも会員のみなさんも
TPP の問題を一度、真剣に考えたらいかがでしょうか。 
 
 幹事報告  幹事 須藤  丈 

 ⼩樽ロータリークラブ、地区⼤会実⾏委員⻑より第
2510 地区⼤会出席に対するお礼状が届いています。 

 
 第 2510 地区熊澤ガバナーより公式訪問に対するお
礼状が届いています。 
 千歳ローターアクトクラブより定例会のご案内 
11 月は 2 回定例会があります。 
『第 5 回定例会』 
○ 日時：11 月 10 日（木）18:30〜 
○ 場所：レストランインター 
○ 申し込み：第 5 回は 11 月 6 日までに事務局へお

知らせ下さい。 
『第 6 回定例会』 
○ 日時：11 月 24 日（木）18:30〜 
○ 場所：レストランインター 
○ 会費：お食事 2,000 円、コーヒー 1,000 円 
○ 申し込み：第 6 回は 11 月 20 日までに事務局へ

お知らせ下さい。 
以上、ご参加よろしくお願いします。 
 国際交流応援情報誌「エール 11 月号」が届いていま
す。回覧しますのでご覧ください。 
 次週 11 月 8 日例会前の 11:50 頃、常陸宮殿下夫
妻がホテルグランテラス千歳に食事のため、お⽴ち寄りに
なられます。 
警備の都合上、ホテル正面からの入館は難しいと思わ
れます。ホテル裏側からの入館をして頂きたいと思いま
す。 
 ⻑沼ロータリークラブ創⽴ 20 周年記念式典への登録
は本日が最後となります。多くの皆さんの登録ありがとう
ございます。 
 11 月 18 日の移動親睦夜間例会「創⽴記念 in 支

例会出席状況 （2011 年 11 月 1 日） 
会員数 32 名 
休会 2 名 
会員出席者数 23 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（2）名 
出席率（前回例会）  76.66（86.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者） 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 

笏湖」には、たくさんの皆さんの出席を頂ける予定です。
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詳細については、井上親睦活動委員⻑より後日連絡
して頂けると思います。 
○ 開会点鐘 18:30 
○ バス出発時間 16:00 

ンテラス千歳 ○ バス集合場所 ホテルグラ
 
 各委員会報告・連絡  

事業実⾏委員会  佐々木俊哉 

箱

ありますので、例会終了後、会員の皆さ

、午後 2 時

塚会員にご尽⼒頂き最終

新千歳空港国際線ターミナル募⾦箱
皆様、こんばんは。 
新千歳空港国際線
ターミナルの募⾦
設置に関してお知ら
せがあります。話がよ
うやく進みまして、11
月 7 日夜間に設置
を⾏うことが正式に決
定しました。 
8日に通常例会が
んに現地に⾏って頂き設置状況の確認をして頂きたいとい
うことになったため、この日の実施となりました。 
11 月 8 日例会終了後、空港へ移動して頂き
頃から設置状況の確認をします。報道各社に取材してもら
う予定です。⼤変急で申し訳ありませんが、当日、出席で
きない方はお知らせください。 
今回の設置に関しましては、高
的な調整をして頂きました。この場をお借りしてお礼を申し
上げます。有難うございました。 
 
 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 

に

前の移動例会に皆様に参加頂き、

議

員：移動例会で木に抱き着いた写真をあち

日から年賀はがきの発売です。皆

土居栄治会員：昨日でウオーキングを初めて 4 年目を迎
えました。雨の日も雪の日も休まず 1450 日、歩数にして
2735 万歩です。これからも続けていきたいと思います。 
中村通夫会員：今日は妻の誕生日です。真っ直ぐ家
帰りたいと思います。 
鈴木昭廣会員：3 週
有難うございます。ちゃんと、⺠報に掲載されました。  
入口博美会員：最近例会を休みがちでした。商⼯会
所主催の千歳圏人会に皆様に入会して頂き、有難うござ
いました。  
松坂敏之会
こちに掲載されました。 
佐々木俊哉会員：今
様、宜しくお願いします。 

 

 本日のプログラム  

15 周年記念交流会について」 

5 周年記念式

共クラブが⻑泉へ⾏きました。その時の会

発したいと

場は三島国際プラザを予定していましたが、

⾏事は⻑泉町役場前に泉公園があります。三角形

会員が造園業をや

は移動例会とし、都合が悪く参加できない会員は当

じ⾏動をと

ロータリークラブでは、今回の訪問に対し、古⾕会員を

田会

通常夜間例会 
「友好クラブ締結
担当 友好クラブ委員会 委員⻑ 高塚 信和 
皆様、こんばんは。 
お手元に友好クラブ
締結 1
典開催についての資
料があると思います。 
1996 年に故⼤井会
員が会⻑の時にスター
トして早 15 周年を迎
えます。 
5 周年の時は私
⻑は佐々木俊英会員でした。10 周年の時は、千歳駅前
に桜の木を植樹しました。そして、15 周年を迎えます。 
日程は資料のように 2 泊 3 日となっています。 
今回はゴルフを⾏わずにグルメツアーと称して出
思います。 
記念式典会
宿泊施設が縮⼩して皆さん全員泊まれないようです。その
ような関係で、三島から 15 分ほどの伊⾖⻑岡温泉に場を
移してこちらで記念式典並びに祝賀会を開催する予定で
す。 
記念
の公園ですが、米山梅吉像があります。その横にサクラを植
樹したいと思っております。 
木の選定は⻑泉ロータリークラブの前島
っていらっしゃるということで、そちらから植えることになっていま
す。 
8 日
日（8 日）12 時までに事務局に電話することで、参加の
扱いとします。今のところ、ご夫婦で参加されるのは 5 家族
程度、会員で 20 数名、全体では 25,6 名を予定していま
す。ぜひ、皆さん参加して頂きたいと思います。 
ゴルフは⾏わず、グルメツアーですので全員が同
ることになります。費用は 12〜13 万円を予定しています。
前会員の竹原さんに添乗してもらう予定です。ぜひこちらに
おられるほとんどの方が参加できることを期待したいと思いま
す。 
⻑泉
⻑として、前島会員を副、吉田会員、杉山会員、勝⼜会
員、野秋会員が着々と準備を進めてくれています。 
我がクラブでは私を⻑としまして、井上会員を副、柏
員、加藤会員、土居会員、彦坂会員の 6 名で進めていま
す。特にグルメに関しては、井上会員、加藤会員にしっかり
やって頂きたいと思います。それぞれの役割をやってもらいた

本日のニコニコ BOX 合計額 8,000 円 
今年度 累計額 147,000 円 
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いと思います。 
料⾦等未定の部分もありますが、皆さんに検討して頂い

ことをきちんと報告

に不安がある方は、私にご一報頂ければ、私

かれる方は、米山梅吉記念館の前に東京ロータ

と、交換留学生のエンミが

年度バンコクで 5 月

きり

て
5 月にフライトできるようにして頂きたいと思います。 
20 周年は⻑泉ロータリークラブがこちらへきて、25 周年は
また、こちらから⾏くことになります。 
彦坂年度にあたりましてはこういった しな
がら、5 回目の RI 会⻑賞に輝くようなものをやって頂きたい
と思います。これには、幹事の腕の⽴つところで⽂章⼒と表
現⼒が一番⼤事です。何を目標にしているかをきちんとした
⽂章で書くと、どなたも頷く素晴らしいクラブということがわか
ります。その他の活動についても同じようなことがいえるかと
思います。 
奥様の参加
から直接お話をさせて頂きます。日程についてはご自身はも
とより、奥様にも通達して参加でいるようして頂きたいと思い
ます。 
初めて⾏
リークラブより前に植樹された、我がクラブの梅の木をぜひ⾒
て頂きたい。そういったことも検証するツアーにして頂きたい。
これは、ロータリーとしてはどこへ⾏っても恥じない素晴らしい
ことだと思います。皆さんの輝く目で⾒て、思い出の一ペー
ジを語って頂きたいと思います。 
坂井会員から聞いたところによる
昨年9月にフィンランド⼤学に入学したそうです。旅⾏課程
というのがあって、世界のホテルを回って、接遇を守って勉強
するそうです。その最初に千歳に⾏きたいと ANA クラウンプ
ラザホテルを指名したそうです。2 か月ぐらい研修をするそう
で、一度ぐらいは当クラブの夜間例会に呼んで話を聞かせ
てもらいたいと思います。宿泊先は千正寺を予定しているよ
うです。 
タイが洪⽔の被害にあっていますが、次
6 日〜9 日までRI 国際⼤会が予定されております。12 月
までは⽔は引かないだろうと言われています。完全に⽔が引
くのが 3 月末と言われていますので、国際⼤会が挙⾏でき
るかどうかわかりませんが、そのような状況もあります。このよ
うな事も頭に入れながら⾏動して頂きたいと思います。 
サクラの費用と旅⾏代⾦については、12 月までにははっ
した数字をお答えできると思います。この予定を目安としな
がら貯⾦もして頂いて、ツアーに参加して頂きたいと思いま
す。有難うございました。 
 
 
 
 
 
 

日 時 ⾏  程 食 事

５
月
８
日
（
火
） 

午
前

7:10 集合

8:00 新千歳空港発→羽田空港
羽田→品川 

10:50 品川駅発(新幹線) 

11:50 三島着 うなぎ

午
後 

2:30 ⻑泉町役場でレクチャー 

3:00 記念植樹 

3:30 米山記念館及び墓所で墓参
→伊⾖⻑岡温泉へ移動 

5:00〜 記念式典 
温泉泊 

５
月
９
日
（
⽔
） 

午
前

8:30 ⻑泉市内視察 

11:30 昼食 ⾦目鯛

午
後

12:30
〜13:00

三島発 

17:00 →品川着 

18:30 浜松
東京品川プリンスホテル泊 

中華料理

５
月
１
０
日
（
木
） 

午
前

9:00 隅田川下りクルージング 

終了後、昼食 浅草「今半」
すき焼き 

午
後 

13:00 スカイツリー…etc (観光)

17:00 羽田空港発 

18:30 新千歳空港着 

［友好クラブ締結 15 周年記念式典開催要項］
1. 日程： 平成 24 年 5 月 8 日(火）〜5 月 10 日(火) 

(2 泊 3 日) 
2. 記念式典会場：伊⾖⻑岡温泉 (予定) 
3. 記念⾏事：⻑泉町役場前公園 

（米山梅吉像横） 
4. 記念事業：サクラ植樹（予定） 
5. その他： 5 月 8 日は移動例会とする 

都合が悪く、参加出来ない会員は、当日(8
日)までに事務局に連絡することで、例会出
席の扱いとします。 

6. 費用： 120,000 円（予定） 
7. 訪問⾏程表：  
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 NEWS & TOPICS   SCHEDULE  
職業人の仕事語る 
横浜旭、鶴峰ロータリークラブ（横浜市）の会員らが 10
月 27 日、県⽴旭高校 1 年生 236 人に職業人講話を
⾏った。 
 これは同校のキャリア教育
の一つ。地域で活躍する専
門家が講師となり、仕事内
容や体験を話すことで生徒
の職業選択に生かしてもらお
うと毎年⾏われている。 
 今回は、特別養護⽼人ホーム旭ホーム、㈱岡田屋（イ
ベント会場設営）、明治安田生命保険、安藤建築設計
事務所、横浜銀⾏鶴ヶ峯支店、菅野事務所（司法書
士）、㈱アサヒペット、兵藤動物病院、藤松産業㈱（建
築、不動産）、社会福祉法人 湧翠会（障害福祉サー
ビス）、社会保険労務士法人横浜労務研究所、三ツ境
自動⾞学校の 12 事業所が参加した。 
 生徒はそれぞれ希望する分野を選択し、職業人の話に
⽿を傾けた。安藤建築設計事務所では、所⻑の安藤修
一さんが「建築設計の仕事について」をテーマに講義。講話
を聞いた生徒は「一級建築士は難しそうだけど、興味がわ
いた」と将来の選択肢に建築士が加わった様子だった。 
 今回の職業人講話の取りまとめをした、藤松産業㈱の代
表取締役社⻑・佐藤真吾さんは「高校生が職業人の話を
聞く機会は少ないので、今日の話が少しでも生徒たちの役
に⽴てれば」と話していた。 
 
プロの指導受けハンバーグ作り 
⾹川県高松市前田東町の前田⼩学校（岡静子校⻑）
で 10 月 31 日、フランス料理のシェフを招いた料理教室が
あった。6年生46人が参加し、プロの手ほどきを受けながら
本格的なハンバーグ作り
にチャレンジした。 
 手作りする喜びを感じ
るとともに味覚を磨いても
らおうと、同市内でフラン
ス料理店「ボワ・エ・デュ
ポン」を経営する木場⺒雄シェフが開催。高松東ロータリー
クラブ（佐野年計会⻑）が食材を提供するなど協⼒し
た。 
 教室では、木場シェフから調理の手順やこつを学んだ後、
ひき肉とタマネギなどを混ぜ合わせてハンバーグを形成。真
ん中をくぼませるなどのアドバイスに注意しながら、フライパン
でじっくりと焼き上げた。 
児童たちは、完成したハンバーグと一緒にスープやババロア
なども堪能し、プロの料理を味わった。 

11
月

☆11 月は、ロータリー財団月間です。
8 日 通常例会「米山奨学⾦について」 

[担当/米山奨学⾦委員会(佐々木俊英委員⻑)] 
15 日 ★移動親睦夜間例会「創⽴例会 in 支笏湖」

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
20 日 ⻑沼 RC 創⽴ 20 周年記念式典 
22 日 通常例会「未定」 

[担当/エコプロジェクト実⾏委員会(羽芝委員⻑)] 
29 日 休会(月末)

12
月

☆12 月は、家族月間です。 
6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会(36 分例

会)」[担当/須藤幹事] 
13 日 通常例会「上半期を振り返り」[担当/須藤幹事]
20 日 ★親睦夜間例会｢クリスマス家族会｣

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 
27 日 休会(年末)

1
月

☆1 月は、ロータリー理解推進月間です。
3 日 年始休会

10 日 ★親睦夜間例会「新年交礼会」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 

17 日 通常例会「クラブ協議会/上半期の会計報告」
[担当/土居会計、須藤幹事] 

24 日 ★通常夜間例会「⻑期計画・企画」
[担当/彦坂会⻑エレクト] 

31 日 月末休会

2
月

☆2 月は、世界理解月間です。 
7 日 ★親睦夜間例会「雪⾒酒 〜通算 1000 回記念〜」

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)、幹事] 

14 日
通常例会「クラブ協議会/友好クラブ締結 15 周年記念
交流会について」 
[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)、須藤幹事] 

21 日 ★通常夜間例会「未定」 
[担当/国際奉仕委員会(田⼝委員⻑)] 

28 日 通常例会「国際交流会」 
[担当/国際奉仕委員会(田⼝委員⻑)] 

3
月

☆3 月は、識字率向上月間です。 
6 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」

[担当/須藤幹事] 
13 日 通常例会「未定」 

[担当/新世代･ローターアクト委員会(福田委員⻑)] 
18 日 RI 第 2510 地区 第 7 グループ IM（由仁）
20 日 祝日休会
27 日 ★移動親睦夜間例会｢The BELLCLASSIC Lien｣

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

4
月

☆4 月は、ロータリー雑誌月間です。
3 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」[担当/幹事]

10 日 通常例会「未定」[担当/雑誌委員会(羽芝委員⻑)]
17 日 ★親睦夜間例会「未定」 

[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 
24 日 通常例会「次年度方針」[担当/会⻑エレクト]

5
月

1 日 ★通常夜間例会「クラブ協議会/未定」
[担当/須藤幹事] 

8 日 移動例会「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年交流会」
[担当/友好クラブ委員会(高塚委員⻑)] 


